

## Grußwort



Liebe Tischtennisportlerinnen und Tischtennisportler, liebe Freunde des Tischtennisports, in diesen Tagen kann die Tischtennis-Abteilung des TuS Ende auf ihr 40-jähriges Bestehen zurückblicken. Ein solches Ereignis gebietet uns Rückschau zu halten.

Entstanden aus einer kleinen Gruppe junger Leute, die 1972 anfangen, in der Schraberghalle ein bisschen Tischtennis zu spielen, entwickelte sich daraus in rasantem Tempo eine mitgliederstarke und kameradschaftliche Abteilung des TuS Ende. Getragen von dem Gedanken, sich im abteilungsinternen Wettkampf und im Wettkampfsport mit anderen Vereinsmannschaften zu messen, wurden in den vergangenen 40 Jahren zahlreiche sportliche Erfolge erzielt und gefeiert. Die vorliegende Festzeitschrift soll uns dies noch einmal in Erinnerung rufen.

Doch aus das gesellschaftliche Leben kam dabei nie zu kurz. So manche gemütliche und legendäre „Feierstunde“ förderte den Zusammenhalt in unserer Abteilung. Dabei sind in der Tischtennis-Abteilung über die Jahre persönliche Freundschaften entstanden, die weit über die sportlichen Aktivitäten hinausreichen und die den Bestand der Abteilung auch weiterhin garantieren.

Ich bin der festen Überzeugung, dass wir mit Stolz auf das bisher Erreichte zurückblicken dürfen.

Unseren weiteren Aktivitäten und Vorhaben wünsche ich viel Erfolg und dem heutigen Abend ein gutes Gelingen.

Michael Schumacher  
TuS Ende Tischtennis-Abteilungsleiter